Reunión del Pienario Municipal

TO NEAVIENT

VNTANIENTO Extracto de los acuerdos

adoptados

Sesión 1 - 2 - 57

A las once menos veinte, el señor Alcalde—Presidente da por abierta la sesión.

Acto seguido, se procede a la lectura y aprobación

del acta correspondiente a la sesión anterior.

El señor Secretario manifiesta a la Corporación el haberse recibido una atenta invitación de la F. E. T. y de las J. O. N. S. para los actos oficiales a celebrar el domingo día 3, en conmemoración del XVIII Aniversario de la Liberación de la ciudad. Se agradece y se acuerda asistir a todos los actos.

Seguidamente se procede a la lectura de algunos documentos de trámite. Entre ellos, uno que hace referencia al envio gratuíto para la Casa de Cultura de la revista del Magisterio «Gerunda» otro de la Delegación Provincial de Ordenación Urbana en la que se adjunta un cuestionario estadístico a rellenar.

Por un asunto pendiente, previa la consultación de las actas del año 1.955, se acuerda extender un comunicado a la Aduana local, aclarando que la última y definitiva prórroga para la edificación de un inmueble para sus dependencias en los terrenos del Fortim, expiró en septiembre del próximo-pasado año, quedando, en consecuencia los mencionados terrenos a disposición de la Municipalidad.

A continuación se lee un escrito ordenatorio y aclaratorio de las previas condiciones a cumplir, para la concesión del crédito de tres millones de pesetas, para saneamiento embellecimiento y urbanización adecuada de la ciudad. En consecuencia, se procede a la revisión de los documentos ya presentados, incluyendo en ellos las condiciones exigidas. Finalmente el señor Alcalde sugiere que,
de demorarse el crédito, se preceda antes del próximo verano a las obras del cementerio y a la construcción de los
urinarios públicos en el Paseo del Mar, a cargo del superávit del presupuesto.

También se da cuenta a los reunidos de haberse recibido un comunicado de la Delegación de Hacienda de Gerona, requiriendo que salga a concurso en el plazo de quince días, y con caracter interino, la Administración Local de Loterías. Concesión que sólo tendrá efectividad, previo déposito de cinco mil pesetas.

Luego, el mismo señor Alcalde da cuenta de que el próximo martes serán convocados los señores solicitantes de viviendas protegidas, para que en presencia de los señores representantes del Instituto Nacional de la Vivienda ratifiquen sus solicitudes; ya que durante el año en curso ha sido acordada la edificación de 32 casas en nuestra ciudad. Como sea que el terreno de edificación es superior al necesario para las mencionadas viviendas, el sobrante podrá ser destinado para una nueva oferta a la misma u otra Sociedad incrementando así en lo posible el número de casas baratas o protegidas.

En la sección de «ruegos y preguntas», el señor Lloveras indica la necesidad de que se cubra la vacante de portero de la Escuela de Artes y Oficios. Se acuerda para ello designar al señor Soler, que desempeña también idéntico cometido en las Escuelas Nacionales.

El señor Escriba se interesa sobre las posibilidades de visita al Museo Municipal durante los meses de invierno. Queda aclarado que todo posible visitante podrá recorrer las dependencias del Museo acompañado por un funcionario, mientras indique su deseo con 24 horas de antelación. También el mismo edil se interesa por los futuros bancos de la Plaza del Monasterio. Se le informa que se colocarán allí bancos del mismo tipo que los de la Rbla. Vidal.

El señor Ibars presenta la cuestión del arreglo apro-

DIETARIO

Necrológicas. - Falleció en Barcelona la ilustre dama doña Elia Cano-Ortiz de Gual. Su sepelio efectuado el 28 de enero constituyó una impresionante manifestación de duelo. Damos nuestra más sentida condolencia a la familia de la finada, especialmente a su esposo, el prestigioso economista, don Pedro Gual Villabi, huesped de S'Agaró y decidido protector y admirador de nuestra Costa Brava.

No menos sentida que en la Ciudad Condal ha sido aquí la muerte de la ilustre dama, que con sus proverbiales virtudes cristianas se había ganado respeto y simpatía de cuantos la conocieron. Descanse en paz.

Natalicio.— El hogar de nuestro estimado y habitual colaborador, don Luís Bosch y de su distinguida esposa, doña Teresa Bella y Almirall, se ha enriquecido con el nacimiento de su primer híjo, Juan Luís. A los dichosos padres, nuestra más cordial enhorabuena.

Incendio en un almacen de la fábrica de corcho "Alfredo Mont Carles". — Al mediodía del lunes día 4, y poco después de haber dejado el trabajo los obreros, se declaró un voraz incendio en uno de los almacenes de la Fábrica Alfredo Mont Car-

les, sita en la calle Capmany

Dada la voz de alarma a las casas vecinas, y a las empresas, se personaron empleados con material, de la Industrial Bolsera, Quercus, Carreró, Ileco y otras casas, lográndose poco después instalar dos mangas, con las que se logró aislar el siniestro.

A poco llegó la Brigada Municipal, con material, instalándose una nueva manga.

El material situado en las inmediaciones del almacén fué retirado por voluntarios y obreros de la casa que se personaron al tener conocimiento del suceso,

Dicho almacén que se hallaba situado a un lado del patio formando una nave independiente del resto de la fábrica, contenía tapones de corcho y discos que ardieron en su casi totalidad.

Gracias a los tirantes de hierro del techo, las paredes al derrumbarse lo hicieron, muchas de ellas, hacia dentro, lo que evitó nuevos peligros de propagación.

A las 14'30 aproximadamente, cuando ya se hallaba dominado el incendio llegaron un coche-tanque y un moto bomba con personal, de Gerona que colaboraron con sus equipos de espuma en la total extinción, cosa que dieron por efectuada a las siete de la tarde.

piado de los puestos fijos del mercado. Sus compañeros de consistorio le dan un voto de confianza para que proceda según su criterio.

Nuevamente el señor Lloveras toma la palabra, para interesarse por la rotulación de calles, A su pregunta contesta el señor Alcalde, diciendo los marmoles están encargados al marmolista que los confecciona.

El señor Puig se interesa por la celebración de un Concurso de Flores, como venía haciéndose en años anteriores, Se acuerda celebrarlo nuevamente este año, y en el día de San Poncio.

El señor Molas inquiere sobre la suerte del banco, sito frente a la Librería Viader. Lamenta el señor Alcalde un nuevo acto de gamberrismo, indicando que se encontró arrancado el mencionado banco, y que él ordenó se retirara, y proceder a retorzar con piezas de hierro su sujeción al piso.

Finaliza la sesión con un debate, y que queda pendiente de estudio, de las obras de urbanización e iluminación a realizar frente al Casino de La Constancia.

MUEBLES MÁXIMA CALIDAD TAPICERÍA GRAN CONFORT Un nombre de garantía

Juan Casellas

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 / Exposición: Rda. S. Antonio M.ª Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucia, 23 S. FELIU DE GUIXOL,